



## Ordination sacerdotale en RDC

**KISANGANI, République Démocratique du Congo** - Le vingt-sixième jour du mois de janvier de l'année en cours, les missionnaires montfortains de la Compagnie de Marie, Délégation Générale de l'Afrique Francophone (DGAF), en République Démocratique du Congo, a accueilli avec grande joie son nouveau Prêtre, le Révérend Père Emmanuel KWASIA, SMM.

Dans une ambiance chrétienne, la Paroisse montfortaine Saint Paul à Kisangani a abrité ce grand événement et a accueilli des milliers de personnes, venues participer à la célébration eucharistique et soutenir les deux ordinands : un montfortain et un jésuite. La messe a été présidée par son Excellence Monseigneur Marcel UTEMBI TAPA, archevêque métropolitain de Kisangani, au cours de laquelle ce dernier a conféré le sacrement de l'Ordre aux deux diacres, à savoir : Emmanuel KWASIA, de la Compagnie de Marie et Ernest YUMA de la Compagnie de Jésus. Dans son homélie, Monseigneur l'Archevêque a exhorté les deux diacres en leur disant : « *Le prêtre est chargé de la célébration des sacrements, de la prédication de la Parole de Dieu et l'accompagnement spirituel des fidèles* ».

Le Père Emmanuel, nouveau prêtre, a comme devise : « *Adveniat regnum tuum per Mariam* », tirée de la prière dominicale : « Que ton règne arrive (Mt 6, 10) par Marie ». L'ordination presbytérale du Père Emmanuel était un moment de grâce pour lui, d'un côté, et pour l'Eglise famille de Dieu de Kisangani, de l'autre. Elle a rappelé l'importance du sacerdoce et le rôle vital des prêtres dans la vie chrétienne. Le Père Emmanuel est un don de Dieu pour l'Eglise. Après être conféré du ministère sacerdotal, un cocktail a rassemblé les paroissiens de Saint Paul et les invités de tous bords au tour des nouveaux prêtres. Que vive le ministère sacerdotal dans l'Eglise universelle ! / Que vivent les missions montfortaines dans le monde ! / A Jésus par Marie ! / A Dieu seul !

*Boniface NGWEY, postulant montfortain*